De: Jose Eduardo Garcia Polinciano

Enviado: jueves, 2 de julio de 2020 09:22 p. m. **Para:** Comisión de Transparencia y Anticorrupción

Asunto: Solicitud de participación en parlamento abierto

Buenas noches, por este medio envío la postura de la Asociación Nacional de Fabricantes de Medicamentos A.C. (ANAFAM) respecto de la Iniciativa con Proyecto de Decreto que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público, presentada por el diputado Mario Delgado Carrillo (MORENA), el 24 de abril de 2020.

También, ANAFAM, reitera su interés de participar en los foros que se llevarán a cabo los días 15 y 22 de julio de 2020.